

Santa Bárbara comienza a negociar su convenio

La empresa ha denunciado el fin de la vigencia del convenio en 2013, por lo que da comienzo un proceso de negociación colectiva. La cláusula de ultraactividad abre un periodo de un año durante el cual CCOO, con mayoría en el Comité Intercentros, luchará por establecer unas condiciones justas para el próximo convenio que eviten la posibilidad de que se plantee un nuevo ERTE.

En diciembre dieron comienzo las primeras reuniones. El objetivo primordial es evitar que la empresa pueda plantear un nuevo ERTE para el periodo 2014 y el 2015.

El próximo año comienza con poca carga de trabajo para la factoría de Trubia. Se cuenta con seis prototipos de SV, vehículos especiales para el ejército británico, además de preparar la remodelación pendiente del Pizarro. Para el 2015 hay expectativas importantes puestas en el programa del ejército danés y se confía que el Ministerio de Defensa desbloquee los 8x8 para el ejército español. De cum-

plirse las expectativas, los contratos que se firmasen en 2015 tendrían rendimiento concreto en Trubia en 2016. Hasta ese momento, lo fundamental para CCOO es establecer unas condiciones que anulen la posibilidad de más regulaciones.

Por otra parte, la Federación de Industria de CCOO de Asturias sigue a la espera de que el Tribunal Supremo resuelva el recurso sobre las denuncias por despido presentadas, confiando en que la justicia confirme lo que venimos defendiendo desde el principio: que fueron despidos injustos e innecesarios.

Especialistas en Odontología

Centro Colaborador con CC.OO. de Asturias

Infórmate de todas las ventajas y descuentos como afiliado

clínicamartínezcortina

COMPARTO ODONTOLÓGICO DEL NALÓN

Compañero, el año que viene soñaremos juntos
Felices fiestas

Jesús F. Duro 13, La Felguera, Langreo, Asturias. t. 985 69 63 05